

Exposición al público

Melínicos.—Repartimiento de la contribución urbana.

Fuentealbilla.—Matrícula de subsidio industrial.

Paterna del Madara.—Repartimiento de la contribución urbana.

La Roda.—Reparto general de utilidades.

TAUROMAQUIA,

LA FECHA DE SU APARICION

Por dificultades derivadas del transporte del papel que se fabrica especialmente en Alemania para la gran ilustración taurina que ha de publicarse en breve con el título de «Tauromaquia», la Empresa editorial se ve precisada, bien a su pesar, a demorar por corto tiempo la salida del periódico, cuya nueva fecha de aparición se anunciará oportunamente.

PARA LAS NOVIAS

Invitados por los dueños de EL CAPRICHICO, hemos visto el elegante Equipo de novia que tenían preparado para nuestra paisana y simpática señorita Carmen Berro que para plazo muy breve está concertada su boda con nuestro amigo don Julio Medina.

Gran satisfacción nos produjo al admirar las prendas de que se compone por el arte y buen gusto que están confeccionadas y bordadas, nos alegra ver que nuestras paisanas cuentan en esta con una easa que tiene elementos para competir con las más afamadas.

Felicitemos a los señores Enrique y R. Massó por su nuevo triunfo y esperamos poder admirar otro dentro dentro de pocos días.

Se vende

mobiliario perteneciente al establecimiento de coloniales La Unión ferroviaria.

Para tratar, don Aseñio Silvestre, Tesifonte Gallego, 9, bajo.

Notas sueltas

Ayer se verificaron en la parroquia de la Purísima solemnes funerales por el alma de la respetable señora doña Nieves Martínez, viuda de Peris.

Reiteramos a la familia doliente el testimonio de nuestro pesar.

Han marchado:

A Valencia, nuestro compañero de redacción don Abraham Ruiz.

A Guadalajara, el estudiante don Carlos Quijada Serrano.

A Alicante, don Francisco Martínez Molina.

A Madrid, el soldado de cuota don Antonio Sánchez Fernández.

Se encuentra enfermo, aunque por fortuna no de gravedad, nuestro buen amigo don Francisco del Campo Muñoz, padre de nuestro compañero de Redacción don Francisco.

Han llegado:

De Madrid, don Manuel Núñez y su esposa.

De Cinahermosa (Lezuza), don Aureliano Lozano y sus hijos y don José María Rodenas.

De Madrid, el Presidente de la Diputación provincial, don José María Massa.

De Valdeganga, el maestro nacional don José Teatino.

SE DESEA comprar una finca que tenga una cabida de 2.000 a 3.000 hectáreas de terreno, con mucho plantío de pinos y encinas, ó de una sola clase de dichas maderas.

RAZON, MAYOR 31, (LOTERIA)

El lunes próximo comparecerán ante la Comisión mixta de reclutamiento los mozos de Alcaozo, Bonete y Pérola.

Después de una dolencia grave de curso febril, sigue una convalecencia larga y penosa, con pérdida del apetito, del poder digestivo y de las fuerzas; en estas circunstancias es muy facil una recaída de los enfermos, bien por intemperancias ó por el estado pre-

cario del organismo El jarabe de Hipofosfitos Salud, es una panacea que reanima al convaleciente despierta el apetito, suministra fuerzas y devuelve a la sangre y los tejidos la tonidad perdida en la enfermedad. Unico aprobado por la Real Academia de Medicina 32 años de crecientes éxitos. Rechácese todo frasco que no se lea en el exterior Hipofosfitos Salud, con tinta roja.

Economizará usted salud y dinero fumando exquisitos emboquillados ELEFANTE. Demostración práctica en todos los estancos.

Cura el estómago el Elixir SAIZ DE CARLOS

Se venden

unas puertas grandes, de calle, utilizables para cochera.

Razón: Mayor 63, duplicado, Albacete.

No hay competencia

Carbones minerales y vegetales de todas clases. Picón para braseros.

¿Queréis estar bien servidos? Pedidlos casa de Enrique González Gil, calles de San Antonio 18 y Carcelén 7.

Servicio a domicilio. Por vagones completos, precios especiales.

TELÉFONO, 168

La «Casa Editorial Maucci, de Barcelona, puede ofrecer a sus corresponsales y lectores de hispano américa un catálogo de literatura general, novelas, poesías, viajes, teatros, obras filosóficas, históricas, de conocimientos útiles, espiritismo, clásicos, diccionarios, ciencia militar, obras americanas, etcétera, etc., que consta de más de mil quinientos títulos diferentes. Esta Casa tiene Corresponsales en todas las partes del mundo.

Impresos baratos en esta imprenta

Biblioteca

Jurídico-Administrativa

DIRECTOR:

D. JUAN BAUTISTA CATALA GAVILA

Legislación Obrera, con prólogo de D. Eduardo Dato 2.ª edición, 3 pts.

Contribución Industrial y de Comercio. Su reglamento, tarifas y formularios oficiales.—2.ª edición, 4 pts.

Reorganización del Cuerpo de Escribanos de Actuaciones, 1 pts.

Régimen provincial y regional,—2 pts.

Novísimos Aranceles judiciales, una pts.

Expropiación forzosa y ensanche de poblaciones, 5 pts.

Aranceles administrativos de profesionales, 3 pts.

Admon: Madera, 5 y 7, Madrid

El dinero gastado

en la adquisición de la

Harina Lacteada

Nestlé

hay que darle siempre por bien empleado. Es el mejor alimento para niños, que nuestro dinero puede procurarnos. Dado el elevado precio que hoy tiene la leche y el azúcar, realizareis una economía al alimentar a vuestro hijo con la harina lacteada Nestlé. Pedid nuestro folleto ilustrado «Sobre la alimentación de los niños y cuidados» que deben aplicarse a la

Agencia de la Casa Nestlé Sevilla



Gasolina, extra marca SHELL,

La mejor y más barata.

Pedid precios a los depositarios en esta región

Gimenez y Dalmau, S. A., Albacete

Folleto de EL DIARIO DE ALBACETE 59

DE LA CASA EDITORIAL MAUCCI

Nina la detective

NOVELA HISTORICO-SOCIAL

POR

CAROLINA INVERNIZIO

Después agregó:

—¿Quién reconocería a la morena Nina en la rubia Jana? Estás encantadora, y harás perder la cabeza a Félix. ¿Quieres el vestido de lana negro?

—Sí; lo prefiero por su color.

El sonido de la campanilla de la puerta la interrumpió.

Era Vilda.

La Ranocchia la recibió con la mayor cordialidad, conduciéndola a la habitación donde estaba Nani, la cual se ponía el sombrero en aquel momento.

—¡Qué puntual eres!—exclamó ésta.—Yo estoy dispuesta ya y podemos salir en seguida, si quieres.

También Vilda llevaba un vestido negro, un vestido que la sentaba muy bien.

Cuando las dos jóvenes subían los esca-

lones que conducen a la sala de la Armería un joven que estaba casi a la puerta de entrada les salió al encuentro.

Era Eugenio Jerval.

Vilda se sintió desfallecer. Aquel joven era Carlos, resucitado, Carlos que sonreía a Jana con aquella sonrisa fresca con que fascinaba a todos.

La voz de Nina le animó

—Vilda, te presento a mi prometido el señor Eugenio Jerval.

—Vilda saludó graciosamente, mientras Jana continuaba:

—Eugenio, esta joven es una querida amiga mía; la señorita Vilda, dama de compañía de la condesa Sveglia.

El joven saludó.

—Celebro conocerla—dijo.

Y agregó en seguida:

—La condesa Eugenia fué amiga de Colegio de mi difunta madre, de la cual era prima en segundo grado. Las dos señoras se amaban mucho, pero tuvieron que separarse al salir del colegio.

—Mi madre se casó con el americano Jerval, y abandonó Italia, a donde no volvió hasta su muerte. Dispuso antes de morir que trasladasen su cadáver a Torino, y que le diesen sepultura en el panteón de sus abuelos, y nosotros respetamos su última voluntad. Después para estar cerca

de su tumba, nosotros nos establecimos aquí.

—Yo me considro casi un ahijado de la condesa, por que mi madre me puso su nombre.

—Cuando la condesa me vió fué presa de un desvanecimiento, y mi padre, mi hermano y yo nos vimos negros para lograr que recobrase el conocimiento.

—Parece que yo me asemejo tanto a un sobrino suyo que murió asesinado, que por un instante creyó que era él resucitado.

Eugenio había hablado con tal franqueza y desenvoltura, que Vilda no dudó de sus palabras.

Todo se explicaba ahora.

Si la condesa Eugenia no la había hablado nunca de aquella amiga de colegio, era porque después de tantos años, y preocupada con los azares de su vida, la había olvidado.

Aquella carta que la condesa había escondido debía ser alguna invitación a alguna ceremonia fúnebre en sufragio del alma de la pobre señora.

Y así había tenido lugar el encuentro con el marido y los hijos de la difunta Jerval.

Todo esto era sencillo y natural.

Vilda respiraba con más libertad, mientras entraba en el salón cogida del brazo

de su compañera, que llevaba a su lado a su fingido novio.

Pero una nube no tardó en oscurecer su frente.

Muerto Carlos, Eugenio había creído heredar la fortuna de su tía... ¿Eugenio no era un nuevo obstáculo que surgía?

—¿La condesa no amaría a aquel joven que tanto la recordaba a su difunto sobrino?

Además, Jana tenía la fortuna de agradecer a la condesa, la cual seguramente la ayudaría a realizar su sueño de amor. Los dos jóvenes serían felices mientras, para ella el porvenir estaba lleno de nubes.

Vilda hizo un esfuerzo sobrehumano para desechar aquellos pensamientos. En aquel instante vió a Félix, que dando el brazo a su padre, paseaba por el salón, fingiendo admirar las ricas armaduras.

Eugenio inclinó hacia Jana como para susurrar a su oído una frase amorosa.

Los ojos de Félix despidieron un relampago de odio.

En aquel momento éste no pensaba en la herencia de su tía, sino en la joven, sonriente, feliz, al lado de aquel afortunado mortal, que parecía devorarla con los ojos, llenos de pasión.

Y sintió germinar en su pecho un odio sordo, implacable, contra aquel hombre